



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Gelar Anjangsana di Lingkungan Sekitar

Kota Bogor - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID

May 17, 2024 - 10:55



Purwakarta - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan memantau langsung kondisi di lingkungan sekitar, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menggelar kegiatan anjangsana. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen kepolisian dalam memastikan keamanan

dan ketertiban di lingkungan pemukiman.

Setiap minggunya, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari mengunjungi berbagai rumah di lingkungan sekitar untuk berinteraksi dengan warga. Mereka berbincang-bincang santai dengan penduduk setempat, mendengarkan keluhan atau aspirasi yang mereka miliki, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan kerukunan di lingkungan mereka.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, kegiatan anjongsana merupakan salah satu strategi untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. "Dengan melakukan anjongsana, Bhabinkamtibmas dapat lebih memahami kondisi riil yang terjadi di lingkungan sekitar. Ini juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan polisi," ungkapnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk memantau potensi gangguan keamanan, tetapi juga untuk memperkuat ikatan sosial antara polisi dan masyarakat. "Kami ingin menciptakan hubungan yang harmonis dan saling percaya antara kepolisian dan warga. Dengan demikian, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," tambahnya.

Dalam setiap kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan preventif kepada warga, seperti cara mencegah tindak kriminal dan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Selain itu, mereka juga mengajak warga untuk turut serta dalam program-program keamanan yang diselenggarakan oleh kepolisian.

Dengan terus menggelar kegiatan anjongsana di lingkungan sekitar, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menunjukkan komitmen dan kesungguhannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat lokal. Melalui pendekatan yang humanis dan proaktif ini, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan bersahabat bagi seluruh warga